



MARÍA DE GUADALUPE, MADRE DE LOS INMIGRANTES

Diego León Echeverri
Comunicador Católico

El trabajo de evangelización que desde hace casi dos décadas he realizado en Estados Unidos desde los medios de comunicación, me ha permitido conocer la profunda conexión de María de Guadalupe con las personas que han emigrado a este país en busca de una mejor vida.

En esta travesía en un país que no es el nuestro pero que nos ha abierto sus puertas, he aprendido a caminar junto a cientos de hermanos mexicanos que han entregado a Ella, a la madre de Dios, todas sus cargas, dificultades y angustias con la esperanza de que Ella, tan cerca de su hijo, puede hacer más ligera su carga.



María de Guadalupe que es consuelo, abrigo y amor para todos sus hijos, es también la Reina Soberana sobre estas tierras norteamericanas que han abrigado a millones de latinos que lo han dado por todo estas tierras mientras María de Guadalupe en su infinito amor, ha sostenido sus familias, ha extendido sus manos para levantarlos frente a su hijo, los ha consolado bajo su manto y los ha abrazado en la enfermedad para que su hijo Jesucristo pueda sanar y salvar.

En esta aventura de fe y amor, he aprendido que Ella no solo es madre de mis hermanos mexicanos sino que es madre de todos. Ella, la perfecta e inmaculada siempre virgen María, es quien me ha inspirado cada día a conocerla, amarla y venerarla por que sólo conociéndola es como puedo conocer el inmenso amor de su Hijo.

¡Camino a los 500 años del aniversario de tu aparición, te pido las fuerzas para seguir guadalupanizando a todos con tu ternura y amor!

